



## Rahasia Sukses Teleponan dengan Ibu Melalui FaceTime yang Viral di TV

### Description

Kesuksesan Segmen “CBS Sunday Morning” bersama Pat Seftel

Mengenal Pat Seftel

Pat Seftel, seorang wanita berusia 87 tahun, telah menarik perhatian pemirsa dengan segmen regulernya di acara “CBS Sunday Morning”. Ia dikenal karena pandangan hidup dan menawarkan saran yang dihargai mengenai dunia modern.

Kisah di Balik Segmen CBS

Segment utama CBS ini dimulai dari percakapan FaceTime antara Pat Seftel, yang tinggal di Florida, dan putranya, Josh Seftel, seorang sutradara film dokumenter di Brooklyn. Mereka berbagi pandangan tentang berita terkini dan pengalaman pribadi tanpa persiapan sebelumnya.

Dampak Positif pada Penonton

Segmen CBS antara Pat dan Josh Seftel telah dikenal menjadi favorit penonton selama beberapa tahun terakhir. Pandangan bijak Pat tentang kehidupan dan kemampuannya untuk tetap positif di tengah cobaan telah menginspirasi banyak orang.

Kebangkitan “The Mom” dari Pat Seftel

Banyak penonton merasa terhubung dengan Pat Seftel sebagai sosok ibu atau nenek yang bijak. Jane Pauley, pembawa acara “CBS Sunday Morning,” menjelaskan bahwa pesona Pat berasal dari kebijaksanaan dan perspektifnya yang unik.

Pesan Inspiratif dari Pat Seftel

Meskipun menghadapi berbagai tantangan, Pat Seftel selalu bersikap positif dan bersyukur. Setelah menjalani operasi bypass ganda pada tahun 2022, dia berbagi pengalaman pemulihan yang mengajarkan kepadanya untuk menghargai setiap momen.

### Kontinuitas Segmen CBS

Meskipun telah menghasilkan banyak rekaman dari beberapa tahun percakapan mereka, Pat dan Josh Seftel belum memiliki rencana untuk berhenti berbicara atau mengubah rutinitas mereka. Pat Seftel berharap untuk terus berbagi pandangannya tanpa ragu.

## Ringkasan

Pat Seftel, 87 tahun, membagikan pemikirannya tentang berbagai hal, termasuk Tinder, kecerdasan buatan, dan perubahan iklim. Dia sering muncul di "CBS Sunday Morning" dengan putranya, Josh Seftel, yang mengajukan pertanyaan tentang topik-topik terkini. Meskipun terkenal berkat segmentnya, Pat tetap merasa sebagai orang biasa. Dia belajar untuk bersikap positif dari pengalaman hidupnya, termasuk saat menjalani operasi bypass jantung ganda. Bagaimana pendapat Anda tentang kebijaksanaan dan sikap positif Pat Seftel? Apakah Anda bisa mengambil pelajaran dari kisah hidupnya? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)